

令和3年1月8日

保 護 者 様

大阪市立三稜中学校
校長 長吉 紀郎

新型コロナウイルス感染防止を旨とした防寒対策について

厳寒の候、平素は本校教育にご理解ご支援をいただき誠にありがとうございます。
さて、新型コロナウイルス感染が拡大し関東では緊急事態宣言が発出され、近畿圏も発出要請される状況になっております。

学校教育につきましては、現在のところ引き続き計画に沿って進めていくことになります。

ただ、感染防止対策として行う定期的な換気に、寒波の影響もあるため教室内の暖房が十分でない状況が考えられます。

つきましては、感染拡大防止とともに現状における円滑な学習環境の補充としまして、下記の通り臨時の措置を行います。

なお、体調不良の場合は登校せずに医師の診察を受けていただきますようお願いいたします。

記

1,教室内の寒気対策として、ウインドブレーカーまたはそれに準ずるもの
着用を可とします。

2,記録的寒波対策として、登下校でのウインドブレーカーの着用を可とします。

3,教室内は、ウイルス飛散防止のため油引きを行っております。校内では、
カバンに入れるか椅子の背もたれに掛けて保管をするため、高価なものや
収納に苦慮する形態のものはご遠慮ください。

ご家族の皆様も、引き続き感染防止対策にご協力をお願いいたします。

以上